

Veranstaltungshalle in Kuppenheim von dasch zürn + partner



Schon aus der Ferne ist der Neubau von dasch zürn + partner ein Hingucker: Je nach Lichteinfall schimmert das Holz in unterschiedlichsten Schattierungen – von sanftem Silbergrau bis zu einem warmen Tiefgrau. Der Hauptzugang zum Gebäude erfolgt über den Vorplatz im Nordwesten, hier schafft eine Auskragung des Daches mit darunter zurückspringender Fassade einen geschützten Eingangsbereich. Im Inneren der Veranstaltungshalle gibt es Platz für über 1.000 Menschen. Saal und Foyer können für Events je nach Bedarf separiert oder zu einem großen Raum zusammengelegt werden, der sich mit Küche und Festwiesenzugang für jedwede Veranstaltung eignet. High-End-Oberflächen in Sichtbeton und warmen Erdtönen sowie bündig eingelassene Lichtleisten und effektvolle Oberlichter schaffen einen unaufdringlichen Event-Rahmen. *hs*

Entwurf: dasch zürn + partner, Stuttgart | München
Bauherr: Stadt Kuppenheim
Standort: Badstraße 2, Kuppenheim
Fertigstellung: Januar 2020
Fotos: ArchitekturImBild, Bernhard Tränkle, Steinen

















